

Le 09 avril 2019

CHSCT 9 avril 2019 première convocation - Déclaration

Monsieur le Président,

Vous nous convoquez aujourd'hui au premier CHSCT de l'année 2019.

La CGT ne siègera pas aujourd'hui. Nous ne pouvons pas discuter d'hygiène, de sécurité, et de conditions de travail, comme si de rien était, alors que votre projet de démantèlement de la DDFIP Ardèche, impactera sans commune mesure la vie professionnelle et la vie personnelle des agents.

Dès lors, malgré l'intérêt et le travail que nous avons portés lors de la préparation aux points à l'ordre du jour de ce CHSCT, ce que nous réclamons, comme une majorité de collègues, ce sont des informations poussées sur votre projet de « géographie revisitée »

La CGT ne peut pas croire que votre réflexion en soit toujours au stade du projet.

Surtout quand le secrétaire d'État, dont nous ne prononcerons plus le nom, se permet d'annoncer sur les réseaux sociaux, le « maintien » de 2 SIE en Ardèche, sans même avoir ouvert la « pseudo » concertation prônée par celui-ci sur ces mêmes réseaux sociaux.

Nous exigeons de la transparence pour permettre des conditions de travail sereines !

Nous posons donc deux questions et nous exigeons des réponses claires.

QUELS SONT LES CHOIX RETENUS POUR L'ARDECHE PAR VOTRE DIRECTEUR ADJOINT ET VOUS-MÊME ?!

EN TANT QUE CITOYEN, ÊTES-VOUS FAVORABLE A CETTE GÉOGRAPHIE REVISITÉE ET AU PROJET DE LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE QUI VONT DÉSHABILLER L'ÉTAT POUR TRANSFÉRER UN MAXIMUM DE MISSIONS AU PRIVE ?!